

老朽原発 うごかすな！

第1号

発行・「老朽原発うごかすな！
大集会 in おおさか」実行委員会

【連絡先】
090-1965-7102

「5・17大集会」を 9月6日(日)に延期します！

危険極まりない老朽原発の全廃を求め、1万人以上の結集を目指して呼びかけられた「5・17老朽原発うごかすな！大集会 in おおさか」(「大集会」と略)の準備は、

順調に進み、500件を超える団体、個人のご賛同も頂いています。

しかし、新型コロナウイルスの蔓延によって、折角準備したこの大集会も、延期を余儀なくされています。

延期を老朽原発全廃への好機に！

一方、関電は、老朽原発の「安全対策工事」が2から4ヶ月遅れ、「工事完了が9月に

なる見通し」であると発表し、10月の再稼働を企てています。

騰し、原発に依存する電力会社からの顧客離れが進み、原発は経済的にも成り立たなくなっています。一方、原子力規制委員会は、「特重施設」の建設が間に合わない原発を

049年には全国から稼働する原発が無くなります。「老朽原発うごかすな！大集会 in おおさか」に総結集し、老朽原発廃炉を勝ち取り、原発のない、人の命と尊厳が大切にされる社会を実現しましょう！

「老朽原発うごかすな！大集会 in おおさか」実行委員会
【連絡先】090-1965-7102
(木原) 1
(追記：現在までに「大集会」に寄せられた団体、個人のご賛同は、開催延期にかかわらず、継続させていただきます。)

「マブノマスク」反対！老朽原発 うごかすな！とびわ湖畔でデモ

4月4日、大津市内で第85回目を迎え、開始以来10年目となった脱原発市民ウォークイン滋賀を行った。

万人を超える「老朽原発うごかすな大集会 in おおさか」への大結集の呼びかけ・賛同の拡大要請がなされた。

呼びかけ人の岡田啓子さん(ふえみん婦人民主クラブ滋賀支部)の司会で開会されたデモ出発前小集会では、若狭の原発を考える会の橋田秀美さんから、福井県嶺南地方、すなわち若狭で原発立地地元の家を一軒一軒尋ねて、アメーバデモと言うチラシまきと住民対話の路地裏作戦を6年間積み重ねてきた経験の成果から、実現しようとしている1

同じくその5・17大集会実行委員会の木原壮林さんから発言があり、「40年をとうに超えた老朽原発は高浜原発1号機を今夏にも再稼働させようと関西電力はたくらんでいたが、高浜原発関連のトンネル工事で死亡事故を出し、再稼働計画を数か月遅延せざるを得なくなっている。新型コロナウイルス感染症問題でもし5月17日の集会を延期せねばなら

